



OCURRIÓ EN LA BASE QUINTERO.

## Dos efectivos de la FACH de Quintero resultan heridos en un entrenamiento

● Dos efectivos de la base de la Fuerza Aérea (FACH) de Quintero resultaron ayer heridos en medio del desarrollo de un ejercicio, según informó la institución en un escueto comunicado, sin explicar las circunstancias del incidente. “La Fuerza Aérea de Chile informa que hoy martes 10 de diciembre, en la Base Aérea Quintero, mientras realizaban un entrenamiento de rutina, dos efectivos de dotación del Regimiento de Artillería Antiaérea y Fuerzas Especiales, Escuela Táctica, resultaron lesionados, por lo que ambos debieron ser internados en centros hospitalarios, con el propósito de recibir la atención médica necesaria”. Extraoficialmente se informó que el suceso pudo haber sido causado por una presunta mala manipulación de explosivos. A raíz de ello, uno de los uniformados mantendría heridas de carácter grave en su rostro y estaría internado en el Hospital Adriana Couso de Quintero. El segundo efectivo presentaría una lesión en un ojo y en su mano izquierda, recibiendo atención en el hospital institucional. 